



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PORESTO!

Dignidad, Identidad y Soberanía

05/08/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel anuncia en Cancún su postulación por el 'Frente Amplio por México'

El todavía presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, anunció este viernes desde Cancún sus aspiraciones para encabezar el Frente Amplio Por México, por lo que participará en el proceso interno, en donde se definirán a tres finalistas.

“Le quiero informar a los panistas, priistas y perredistas, a los miembros de los integrantes de las organizaciones sociales que he decidido inscribirme para aspirar a ser el coordinador al Frente Amplio por México y lo hago por varios motivos, porque sé que con mi experiencia puedo aportar mucho, he trabajado desde hace varios años en la política y sé que podremos llegar a un buen puerto”, dijo en conferencia de prensa.

<https://www.porestonet/quintana-roo/2023/8/4/santiago-creel-anuncia-en-cancun-su-postulacion-por-el-frente-amplio-por-mexico-394673.html>